



El Consejo de Gobierno renovará en septiembre su composición con nuevos comicios

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El periodo estival no impide que la Usal vuelva a poner en marcha la maquinaria electoral para renovar la composición de sus órganos de gobierno. En esta ocasión, los comicios convocados permitirán concretar los nuevos representantes de decanos de facultad, directores de escuelas universitarias y departamentos, así como de directores de institutos universitarios, en el Consejo de Gobierno de la institución docente.

La Junta Electoral de la Universidad estipuló el pasado lunes, mediante una resolución de su presidenta María Dolores Calvo Sánchez, el calendario de dichos comicios, cuya votación ha sido fijada para el 16 de septiembre. Previamente, se abrirá el correspondiente plazo para la presentación de las posibles candidaturas, que permanecerá abierto entre el 1 y el 3 de septiembre. Se establecen también dos días para la tramitación de las pertinentes reclamaciones, concretamente entre el 7 y el 9 de septiembre. La publicación definitiva de los candidatos electos tendrá lugar el día 18.

En el caso específico de los decanos de facultad y directores de escuela, tendrán derecho a participar los máximos responsables de las facultades de Biología y Farmacia, Medicina, así como de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia. En relación a departamentos e institutos, podrán votar los directores de este amplio elenco de unidades académicas.

La composición del Consejo de Gobierno ya se renovó meses atrás con la entrada de nuevos representantes en nombre de otros decanos de facultad y directores de escuela universitaria.